

## **"Pétition à Madame Loyola de Palacio en faveur du projet Eurocap Rail"**

Le projet Eurocap Rail sert les usagers du train et développe les liaisons ferroviaires entre les trois capitales européennes, Bruxelles, Luxembourg et Strasbourg, et améliore l'offre régionale, locale et transfrontalière entre la Belgique et le Grand-Duché du Luxembourg.

Ce projet est soutenu par la Belgique, le Luxembourg, la France, le Parlement européen, le Gouvernement wallon, la SNCB ... et par nous, usagers actuels de la ligne.

Madame de Palacio, par la présente, je vous prie d'être attentive à Eurocap Rail, projet de mobilité vital pour notre région, nos provinces, notre pays et l'Europe! Merci de le reconnaître parmi les axes prioritaires européens. S'il existait un argument s'y opposant, faites-le nous savoir..."

Cette pétition a été reçue par la Commission a 500 exemplaires